

Cría de gallinas rústicas para la producción de huevos

Creado: Viernes, 21 Julio 2023 10:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 231



La comisión permanente de trabajo para los asuntos agroalimentarios y cafetaleros de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Sagua de Tánamo sostiene intercambio de experiencias en el polo productivo de Guajenal sobre la cría de gallinas rústicas para la producción de huevos, con el objetivo de materializar esta alternativa en nuestro territorio.

"Es bueno buscar experiencia con los que tienen resultados, pero con eso no basta; hay que poner empeño, voluntad de hacer, corazón a la tarea y sentido de pertenencia para lograr el resultado deseado. Éxitos en la Tarea".

Cría de gallinas rústicas para la producción de huevos

Creado: Viernes, 21 Julio 2023 10:15

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 231



[Síguenos en Facebook](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**